



Medienmitteilung

KMU- und Bauernkomitee für Karin Fehr Thoma

Uster, 27. März 2018. – Grüne Politik geniesst Unterstützung in der Wirtschaft. Dies beweisen zwei Komitees in Uster, welche die Kandidatur von Karin Fehr Thoma für den Stadtrat unterstützen: Ein Komitee aus Geschäftsführern und -inhabern sowie eines aus Landwirten.

Die Energiewende und das Pariser Klimaabkommen bedingen zahlreiche Veränderungen in unserem täglichen Leben, in unserer Gesellschaft und der Wirtschaft. Die Grünen setzen sich seit Jahren für einen schonenden Umgang mit unserer Natur und unseren Ressourcen ein. Dieses Engagement teilen auch zunehmend Vertreterinnen und Vertreter der Wirtschaft. In Uster haben sich gleich zwei Komitees gebildet, um die Kandidatur von Karin Fehr Thoma für den Stadtrat zu unterstützen. Ein KMU- und ein Bauernkomitee. Gemeinsam ist ihnen das Anliegen für eine nachhaltige Wirtschaft und Lebensweise.

Über 20 Unternehmer, Geschäftsführer und Selbständige, die in Uster Steuern zahlen und/oder solche die in Uster ihr Einkommen erzielen, unterstützen mit dem KMU-Komitee Karin Fehrs Kandidatur. «Als Unternehmer sind für mich ökologische und soziale Faktoren ebenso wichtig wie ökonomische», bringt es Rolf Heckendorf, Mitinhaber eines Informatikunternehmens, auf den Punkt: «Auch in Uster können wir einen wichtigen Beitrag für eine nachhaltige Zukunft leisten. Dafür braucht es aber jetzt unbedingt Karin Fehr im Stadtrat.»

Für die Vertreter des Bauern-Komitees steht eine nachhaltige Ernährung im Vordergrund. «Bei meiner täglichen Arbeit als Landwirt liegt mir die Natur besonders am Herzen», sagt Landwirt Melvin Ott: «In Uster soll die Ernährung mit regionalen, saisonalen und ökologisch angebauten Produkten mehr Gewicht erhalten. Und dafür ist Karin Fehr die Richtige!»

Grüne Anliegen geniessen auch bei der Ustermer Bevölkerung grosse Unterstützung. 2011 hat eine Mehrheit der Stimmberechtigten den Umweltartikel in der Gemeindeordnung festgeschrieben. Auch die jüngste nationale Initiative zum Atomausstieg fand hier eine Mehrheit. Und im März haben rund 58% der Stimmberechtigten Ja zur Waldinitiative der Grünen gesagt.

KMU-Liste:

- Benita Andres, Künstleragentur; Uster
- Urs Brüniger, Produktestalter; Uster
- Markus Büsser, Physiotherapeut; Greifensee
- Eveline Fuchs, diplomierte Homöopathin; Uster
- Livio Gaudenz, dipl. Architekt ETH; Uster
- René Gerber, Geschäftsinhaber Elektrofachgeschäft; Uster
- Fredi Gut, Print- und Webdesign; Uster
- Stefan Hartmann, Journalist/Geschäftsführer; Uster
- Daniel Hardegger, Geschäftsleiter; Uster
- Rolf Heckendorf, Geschäftsinhaber Informatikunternehmen; Uster
- Thomas Honegger, Geschäftsführer Verein Konkret; Greifensee
- Johannes Husmann, selbständiger Schlosser, Uster
- Marc Husmann, Prof. Dr. med., FMH Innere Medizin und FMH Angiologie; Uster
- Jurij Kolb, Bildhauer und Lehrer, Uster
- Simone Michel Hamdeen, Umweltnaturwissenschaftlerin ETH, Uster



- Göpf Mülli, Obstfachmann; Uster
- Lucas Niggli, Musiker; Wermatswil
- Fabian Palma, Geschäftsinhaber; Uster
- Ursula Schmalstieg-Hamm, Physiotherapeutin; Grüningen
- Richard Schmid, Geschäftsinhaber; Uster
- Meret Schneider, Geschäftsleiterin; Uster
- Franz Thoma, Buchhalter, Uster
- Martin Zürrer, dipl. Ing. Agr. ETH, Geschäftsleiter; Uster

Bauern-Liste:

- Oliver Berchtold, Landwirt; Riedikon
- Hans Bösch, Meisterlandwirt; Uster
- Melvin Ott, Landwirt, Sozialpädagoge; Uster
- Otto Schmid, Landwirt; Wermatswil
- Samuel Schmid, Landwirt; Wermatswil
- Hansjürg Suter, Landwirt, Sozialpädagoge; Uster

Weitere Informationen

Rolf Heckendorf, Vertreter der KMU-Liste, 079 623 51 64

Melvin Ott, Vertreter der Bauern-Liste, 079 794 35 45